

Etats-Unis : Le prix d'un médicament anti-overdose a augmenté de 600%

Abderrahim DERRAJI - 2018-11-21 15:40:52 - Vu sur pharmacie.ma

Le naxolone est un médicament qui permet de lutter contre les overdoses liées aux opioïdes dont le nombre a augmenté d'une manière exponentielle. Rien qu'en 2017, 49.000 personnes ont succombé à une surdose liée à l'utilisation de ces antidouleurs. Le laboratoire Kaléo qui détient l'AMM d'EVZIO, une des spécialités pharmaceutiques à base de naxolone, a décidé de profiter de cette situation de crise pour faire passer le prix de son antidote, entre 2014 et 2017, de 575 dollars à 4.100 dollars ce qui correspond à une augmentation de 600%. Suite à cette hausse, le Sénat des États-Unis a entrepris une investigation qui a conclu que le laboratoire Kaléo a «exploité la crise des opioïdes». En effet, le business plan de la société pharmaceutique incriminée précise : «2016 est un moment critique pour notre succès à long terme» et que l'augmentation du prix serait un moyen de «capitaliser sur l'opportunité» que représentent «les overdoses d'opioïdes à des niveaux épidémiques». D'après le Sénat, cette augmentation a coûté 142 millions de dollars aux contribuables américains en quatre ans. Et même s'il existe des alternatives thérapeutiques à ce médicament, notamment une présentation sous forme de spray et un générique injectable, Kaléo aurait fait en sorte que les médecins prescrivent leur antidote en remplissant des formulaires attestant que « le médicament est une nécessité médicale ». Avec une telle attestation, les patients peuvent se faire rembourser par les services de sécurité sociale comme Medicare et Medicaid. De son côté, la société Kaléo avance que EVZIO a sauvé plus de 5.000 vies. Elle assure également qu'elle n'a jamais fait de profit sur EVZIO et que ce sont «les patients, pas les profits» qui ont dirigé ses actions.